



れんげだより



あすなろ保育園

令和5年11月発行

野山の木々も色づきはじめ、秋を感じられる季節となりました。保育園でも子どもたちと一緒にどんぐりを拾ったり、夕焼けや赤とんぼを見つけていると「秋がきたなあ」としみじみ感じられます。

朝晩は肌寒くなってきましたが、日中は積極的に外遊びをして秋ならではのさわやかな空気を楽しみたいと思います。

<11月のねらい>

- 秋の自然の変化や彩りに親しみ、遊びに取り入れて楽しむ
- 戸外でのびのびと身体を動かし、ルールのある遊びを楽しむ

♪素敵なお兄さんお姉さんになろう♪

最近れんげぐみでは、少しずつ異年齢の交流を増やしています。

5歳児さくらぐみさんのマーチングや上手な体操、鉄棒を見せてもらおうと、「かっこいいね!」「ぼくもさくらさんになったらできるかな」と年長さんに憧れる姿が見られます。

3歳児すみれぐみさんと一緒に園庭やディノワールドで遊ぶときには、「順番をゆずってあげる!」「やさしく話してあげようよ」と小さいお友だちにはどう接してあげるのがいいか自分たちで考える様子も見られています。



異年齢の友だちとの関わりの中から少しずつ、人を思いやる気持ちや尊敬する気持ちを学んでいるれんげぐみさんです。



運動会を終え、クラスの団結力もだんだんと強まってきたれんげぐみさん。今月はいよいよマーチング本番です。一生懸命がんばってきた子どもたちの姿をぜひ見てあげてください。

当日の予定や服装などは先日お配りしたお便りに載っています。内容をよくご確認いただき、子どもたちが思い切り力を発揮できるようご協力お願いいたします。



★保育園に塗り絵や色鉛筆をもってこられても構いません。その際は以下の点にご配慮ください。

- ・ すべてに記名をお願いします。(色鉛筆は1本1本に名前をかきましょう)
- ・ 消しゴムや鉛筆けずりは不要です



<11月のうた>

- ♪ まっかな秋
 - ♪ 線路はつづくよ
- どこまでも